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“当燃南通·美好生活直播
季”启东专场直播开启

创新营销方式
挖掘消费潜力

本报讯 冬娟家庭农场的绿色无公害农场大米、
精选新鲜优质的东北大米和上等糯米精酿而成的米
歌精酿低聚糖、鱼丸小吃、恒大景点门票……每样
商品一上线就受到观众的追捧抢购。10月 15日
晚，“当燃南通·美好生活直播季”“悦江海·爱启东·
畅游季”启东专场直播在凤凰荟购物商场一楼中庭
火热开启。

19时30分，直播以一首启东原创评弹《江海景》
正式开播。直播中，来自启东本地的10家企业带来了
10多款产品，涉及吃喝游玩等方面。2个小时的直播
活动吸引了上万人次在线观看。

“当燃南通·美好生活直播季”是南通市委宣传
部、南通市文广旅游局、南通市商务局联合各县（市）
区宣传部、文广旅游局、商务局等单位共同主办，南
通广电传媒集团承办的大型文旅产品直播推介活
动。通过“网络直播+电商”新兴营销手段和“线上+线
下”相结合的方式，进一步传播文化消费理念、挖掘
文化消费潜力、培育文化消费动能。

（本报记者 王天威）

市委第二巡察组巡察市教
育体育局党组工作动员会召开

坚持问题导向
强化责任担当

本报讯 10月19日上午，市委第二巡察组巡
察市教育体育局党组工作动员会在市教育体育局
召开。

会议对此次巡察工作主要任务、工作要求作动
员部署。此次巡察将聚焦基层贯彻落实党的路线方
针政策和党中央、省委决策部署情况；聚焦群众身边
腐败问题和不正之风；聚焦基层党组织软弱涣散、组
织力欠缺问题，为推动启东教育高质量发展筑牢坚
实根基。

就开展好此次巡察工作，会议要求，要提高政治
站位，认清新形势下巡察工作的重要意义，始终坚持
党对教育工作的绝对领导，始终把政治建设摆在首
位，忠诚捍卫“两个确立”、坚决做到“两个维护”；要
坚持问题导向，全面贯彻新时代巡察工作的新要
求，注重从政治和全局的高度分析和归纳问题、剖
析原因、厘清责任，使巡察真正成为发现问题的

“尖兵”、从严治党的“利剑”；要强化责任担当，
共同完成好市委赋予的光荣使命，为启东教育重回
第一方阵、构建巩固良好的政治生态提供坚强的政
治保障。

会上，市教育体育局负责同志作表态发言。
（本报记者 卢靓 通讯员 沈燕）

本报讯 9月以来，市领导蔡毅、张晓
峰、唐海兵、彭晓红、高广军、王裕兵、崔晓
勇、郭建等以市人大代表身份回选区进网
格，在代表微家与选民代表进行面对面沟
通交流，认真倾听老百姓的诉求和期盼，
回应解决群众的身边事、关心事。

10月12日，市委常委、常务副市长
蔡毅来到近海镇东进村第三网格人大代
表联系点，听民声、访民情、解民忧。针对
选民代表提出的建议意见，蔡毅表示，对
于区镇可以解决的问题，区镇要第一时间
督办解决；涉及多部门的问题，将统筹协
调，着力解决群众、企业“急难愁盼”问题。

9月28日，市委常委、人武部政委张
晓峰来到北城区街道紫薇二村社区第三
网格人大代表联系点，与部分选民代表面

对面交流。选民代表立足小区治理及优化
问题，提出相关建议意见。张晓峰认真记
录，逐一回应，确保相关问题尽快解决。

10月12日，市委常委、政法委书记
唐海兵来到近海镇爱民村第二网格人大
代表联系点，听取群众呼声，回应群众诉
求。会上，选民代表提出多个涉及基层治
理、基层医疗方面的建议意见。唐海兵认
真记录所有问题，并表示将建议意见反馈
相关部门，第一时间协调解决。

10月11日，市委常委、组织部部长、
统战部部长彭晓红来到汇龙镇临江村第
三网格人大代表联系点，倾听民意、回应
关切。选民踊跃发言，围绕道路建设、文体
资源、水环境治理等热点难点问题，提出
意见建议。彭晓红边听边记，不时与选民

代表交流，逐一回应群众关切。
10月9日，市委常委、启东经济开发

区党工委书记高广军来到启东经济开发
区第一选区人大代表联系点，与部分选民
代表深入沟通交流。座谈会上，选民代表
踊跃发言，提出了不少意见和建议。高广
军表示，对收集到的意见建议，能落实的
马上落实，暂时不具备条件的，制定工作
方案稳步推进。

10月10日，市委常委、吕四港经济
开发区党工委书记王裕兵来到吕四港镇
东皇山村第二网格人大代表联系点，倾听
社情民意，回应百姓诉求。座谈会上，选民
代表积极发言，气氛热烈。王裕兵表示，代
表们的意见和建议会及时转交相关部门
跟踪督办，确保问题得到尽快解决。

9月28日，市委常委、宣传部部长崔
晓勇来到圆陀角旅游度假区胜丰村第二
网格人大代表联系点，察民情、聚民
智、惠民生。针对选民代表提出的问
题，崔晓勇仔细倾听、认真记录，和大
家共同探讨解决问题的办法，并表示会
持续跟进，梳理整合后报与相关部门协
同解决。

10月11日，市委常委、市纪委书记、
监委主任郭建来到寅阳镇东清河村第三
网格人大代表联系点，与选民代表面对面
交谈。针对选民代表提出的问题，郭建表
示，会后将逐一整理归纳，交于相关部门
督办，及时做好跟踪反馈工作，确保各项
措施落到实处。

（本报记者 高雅 王阳明 朱俊俊）

市领导回到选区开展接待选民活动

倾听群众呼声 回应百姓关切

本报讯 “旅客朋友们你们好，请主
动扫‘场所码’，出示健康码、行程码，
并有序排队进行核酸‘落地检’，保持
1米距离。”10月19日9时30分，启东
汽车客运站出站口核酸检测区，下车旅
客在工作人员的引导下有序排队进行核
酸采样。

启东汽车客运站站长陶婷婷介
绍，按照我市疫情防控政策规定，所
有外地来启旅客均需接受核酸“落地
检”。大巴进站停靠后，工作人员会
查验下车乘客的报备申请、健康码，
引导旅客登记“场所码”，再有序排
队进行核酸采样。同时，提醒广大旅
客进入公共场所须携带72小时核酸阴
性证明。

10时许，启东北高速路口车流量总
体比较平稳，上下高速的车辆有序通行。
高速出口处，身穿防护服的工作人员正
引导车辆有序驶离收费站。尽管来往车
辆络绎不绝，但高速出入口未出现拥堵
情形。而在收费站出口的一侧，刚刚来启
返启的人员有序排队进行核酸采样“落

地检”。（如图）。
“落地检”是防范输入性疫情的重要

措施。按照我市疫情防控政策规定，异地

流动人员抵达目的地后，应积极配合完
成“落地检”“3天3检”，做好健康监测；
在完成相应频次核酸检测前，减少外出

活动，避免到人员聚集场所或乘坐公共
交通工具。

（本报记者 王天威）

坚决打赢疫情防控阻击战歼灭战

本报讯 当前，疫情防控不可放松，在
日常生活中，我市绝大多数市民已养成良
好的防疫习惯。10月19日，记者踏访市区
部分商场、医院、办事大厅等场所发现，戴
口罩、扫“场所码”、测温已经成为大家的自
觉行为，各场所也设置专人督促查验。

在政务服务中心入口处，记者看到，

门口醒目地摆放着“场所码”标牌和疫情
防控温馨提示，方便大家提前扫码，减少
排队时间。除此之外，入口中间还用隔离
带对进入人员进行分流，提高通行效率。
工作人员告诉记者，为了方便无智能手
机或不能使用扫码系统的老人、儿童等
群体进入，大厅内特意设置无码人员登

记处，还有工作人员指导市民如何使用
或者代用家属手机通过“同行人员”功能
添加后，扫“场所码”完成信息登记。

“请戴好口罩、扫‘场所码’、测量体
温……”凤凰荟商场入口处，疫情防控语
音提示不间断地播放着，一旁的安保人
员认真把守入口，并提醒市民做好疫情

防控的“入门三件套”。不少市民主动上
前配合扫码，将绿码给安保人员查验后
有序进入商场。“进入公共场所前，我都
会主动扫码，已经形成一种习惯了。”市
民俞霜霜表示，扫“场所码”，是对自己负
责，也是对大家负责。
（本报记者 朱裕玲 实习生 施展）

昨日记者踏访市区各公共场所

亮码通行已成市民习惯
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市政协主席会议专题协商
教育“双减”工作

注重常态长效
科学提质增效

本报讯 10月19日下午，市政协主席会议专题
协商“提升全市小学‘5+2’课后服务水平，确保
教育‘双减’优质高效”。市政协主席邵茂华，副
主席袁圣菊、龚建涛、徐永辉、张海荣，秘书长郁豪
杰参加活动。

协商会上，市教育体育局汇报交流了“课后延时
服务”开展情况，市政协委员代表就提升全市小学课
后服务水平作了点评交流，并提出了建议意见。随
后，邵茂华一行视察了启东实验小学、南苑小学，现
场观摩了“课后延时服务”开展情况。

邵茂华指出，我市“双减”工作实施一年多来，通
过学校减负提质、部门联合治理、机构转型引导、家
校共育协同等措施，扎实推动“双减”工作落实落地，
为学生全面健康成长创造良好环境，得到了社会的
广泛支持和认同。他强调，要注重常态和长效有机结
合，在作业管理、课后服务、家庭教育上下功夫，推动

“双减”工作高质量发展。政协委员要加强与界别群
众的联系，继续关注教育等事关民生的各项事业，反
映民声、汇集民意、凝聚共识，为增进民生福祉作出
贡献。 （本报记者 蔡樱子）

本报讯 10月19日晚，全市疫情防
控工作点调会召开。南通市副市长、启东
市委书记李玲强调，要深入学习贯彻党的
二十大精神和习近平总书记关于疫情防
控的重要论述，时刻绷紧疫情防控这根
弦，压实责任，严格规范，注重细节，持续
织密扎牢疫情防控防线，真正把“疫情要
防住、经济要稳住、发展要安全”的重大要
求落到实处。市领导郭建、黄晨、郁丽春参
加会议。

会上，市卫生健康委汇报全员核酸
检测、隔离点启用情况；监督检查专班
通报督查检查情况；流调溯源专班汇报

应急处置流程优化方案；交通管控专班
汇报交通卡口、“两站”、公共交通疫
情防控工作开展情况；市文广旅游局汇
报酒店“落地检”“三天三检”等防控
措施落实情况；北街道、近海镇汇报外
来人员排摸管控情况，南街道、汇龙镇
汇报“场所码”扫码情况，启东经济开
发区、吕四港镇汇报重点人群应检尽检
情况。

李玲强调，要认清形势，不可松懈。近
期，周边地区陆续发生疫情，疫情防控形
势依然严峻，各地、各部门必须拧紧发
条，保持高度警惕，毫不动摇坚持“动

态清零”总方针，补齐短板，堵塞漏
洞，落实落细各项防控举措。要严格规
范，注重细节。从严落实“落地检”和

“三天三检”，全面及时排查重点地区来
（返）启人员，压缩时间，快速反应，确
保疫情风险“早发现、快处置”；要全面
加强核酸检测点秩序管理，严格按照规
范进行采样，发挥“哨口”作用，实现
高效闭环隔离转运，确保各项防控措施
科学、规范。要强化宣传，注重引导。
落实市场主体责任，从紧把好宾馆酒店
等“落脚点”防控关，加大相关场所督
查、抽测、管理力度；积极宣传疫情防

控知识，引导广大市民群众严格遵守疫
情防控有关法律规定，全社会动员起
来，形成疫情防控整体合力。

李玲要求，各区镇、各部门要负起属
地责任，真正扎牢疫情防控基层防线。各
个专班、工作组要切实担起职责，建立

“AB角”制度，科学安排防控工作。防
控指挥部要完善流程，按照《新型冠状
病毒肺炎防控方案（第九版）》要求，
针对发现的新情况和问题，制定可操作、
可实施的针对性措施，确保疫情防控万无
一失。

（本报首席记者 钱爱仁）

全市疫情防控工作点调会召开

压实责任 严格规范 注重细节
持续织密扎牢疫情防控防线


